

A 1 heure de l'après-midi, ils sont partis, heureux d'avoir vu Sainte-Anne et son sanctuaire, et décidés de revenir en plus grand nombre l'année prochaine.

A part ces pèlerinages organisés, sainte Anne a vu à ses pieds de nombreux pèlerins de toutes les paroisses depuis le Cap-Chat jusqu'à St-Modeste ; il en est venu aussi de N.-D. du Mont-Carmel, de St-Anré, de Rivière-Ouelle, de N.-D. de Lévis, de Montréal, de la Cornwall, de Fall-River, Mass, et de Nashua, N. H.

Aucune guérison miraculeuse n'a eu lieu dans notre sanctuaire, du moins à notre connaissance. Sainte Anne manque-t-elle de puissance ? Non ; elle est bonne partout, son pouvoir est partout le même ; c'est nous qui manquons de foi. Nous n'avons pas cette prière de la foi qui obtient les miracles ; nous ne croyons pas assez à la bonté infinie de Dieu, au désir qu'il a de nous exaucer. Demandons au Seigneur cette foi confiante, aimante à laquelle il a fait de si magnifiques et de si consolantes promesses et qui le forcent, en quelque sorte à faire même des miracles, pour ceux qui n'hésitent pas en les lui demandant.

Que nos chers malades ne perdent pas confiance ; qu'ils prient avec persévérance et avec un parfait abandon à la volonté divine ; qu'ils demandent avant tout la guérison de leurs maux spirituels, puis ensuite celle des infirmités et des langueurs de leurs corps ; et tôt ou tard Dieu les exaucera certainement. *“ Tout ce que vous demanderez dans la prière, croyez que vous le recevrez, et cela vous sera accordé. ”* (Marc, XI, 24.)

---